



ハロウィンといえばかぼちゃを
思い出す方も多いと思いますが、
このカボチャは
「ジャック・オー・ランタン」と呼
ばれ、中をくり抜いてろうそくを
を灯し、悪霊を追い払うため
の魔除けにしたようです

おかげさまでOPENより一年を 迎えることができました!!

「利用者様が住み慣れた地域で、安全でその方らしく、
ご家族も含め安心して過ごすことが出来るよう、看護を通してお支えします」

を理念に武蔵野から生まれたこぶし武蔵野訪問看護ステーション
おかげさまで1年経過することができました。「こぶしさんでよかった」
「こぶしさんが来てくれて心強かった」等のお言葉をいただいて
日々看護の励みにしております。

これからもこぶし訪問看護スタッフ一同頑張っまいります!

理学療法士
松本 瞬



ハートフルStoryシリーズ第六弾 訪問看護日記

こんにちは。理学療法士の松本です。
普段は病院で入院・外来のリハビリを提供させて
いただいています。
以前の職場で訪問リハビリを行っていた経緯も
あり、今年5月より、週に1回金曜日のみではあ
りますが、こちらでお世話になり、早いもので約4
か月が経ちました。
お陰様で現在は利用者様も増えて金曜日以外も
訪問リハビリを提供させていただいております。
病院のリハビリと訪問リハビリの大きな違いは、
住み慣れた環境(自宅)でリハビリを行うことで、
より生活場面に沿ったリハビリが提供でき、福祉
用具の選定やADL動作指導、ご家族への介助
方法の指導などがより具体的に行えるのはとて
も良いポイントではないかと思えます。
何か気になる事があれば、まず相談してみても
いかがでしょうか。利用者様が自宅でより安心、
安楽、安定して生活が行えるように今後も支援し
ていきますので、よろしくお願ひします。

インフルエンザの大流行に備えて 今シーズンもワクチン接種を

コロナウイルスが流行し2020-2021
シーズンにはインフルエンザの流行はあり
ませんでした。
新型コロナへの感染対策として行われたマ
スク着用、ソーシャル・ディスタンス、手洗いは
インフルエンザにも有効であることから、
インフルエンザの抑制にも繋がったと考え
られます。
しかし「今年もきっとインフルエンザは流行
らないからワクチン接種しなくて大丈夫で
しょ」と判断するのは危険です。
次にインフルエンザが流行する際は、これ
までのシーズンを大きく上回る大流行にな
る可能性があります。それがいつになるの
かは分かりませんが
インフルエンザの流行に備えて
今シーズンもインフルエンザワクチン
を接種することが推奨されます。

こぶし武蔵野訪問看護ステーション 電話049-293-1706
訪問栄養相談・訪問リハビリも 住所:川越市大袋新田777-31
行っておりますお気軽にご相談ください

訪問看護空き状況

	午前		午後	
	9-11	11-13	13-15	15-17
月	△	○	○	◎
火	△	△	△	○
水	○	○	△	◎
木	△	△	○	○
金	△	△	○	◎
土	◎	△	○	◎
日	要相談			

2021年9月末現在の情報です

◎ 空きあり ○ 余裕あり
△ あとわずか × 空きなし

お気軽にお問い合わせください

こぶし武蔵野訪問看護ステーション
049-293-1706